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Introduction


			Si vous êtes en train de lire ces quelques lignes, c’est que vous avez décidé de vous remettre à l’anglais et de ne plus commettre sans cesse les mêmes erreurs – les temps, les modaux, les pronoms, les adjectifs, les prépositions… Bref, toutes ces bêtes noires qui vous font perdre des points dans vos copies ou vous sentir mal-à-l’aise devant un public plus expérimenté.


			Or, si je vous disais que l’anglais est, au final, bien plus simple que le français sur bien des points : pas de subjonctif, une forme unique pour les possessifs, sans double accord comme en français (mon, ma, mes = my…), des déterminants simplissimes, puisque vous n’aurez pas à vous préoccuper du genre des mots et que the accompagnera aussi bien et sans distinction le garçon, la fille, le livre ou les enfants…


			Alors, faites-vous confiance !


			Et c’est précisément ce que je vous propose de faire tout au long de ces 60 fiches et 150 exercices corrigés qui composent ce support pas tout à fait comme les autres… et qui vous fournira des clefs de réponse aux questions régulièrement posées en cours : Comment dire en anglais… Comment traduire en anglais l’idée de… ?


			Pas de mystère pour autant, vous serez parfois invité(e) à apprendre des listes, parce qu’il n’y aura pas d’autre solution … Mais en suivant quelques règles, en vous posant les bonnes questions, et, surtout, en évitant le copier-coller depuis votre propre langue, vous verrez que petit à petit vous prendrez de l’assurance.


			Cet ouvrage s’articule autour de 2 grandes parties : le nom et le verbe.


			En guise de conclusion, vous trouverez, outre les corrigés, de nombreux tableaux mémo et une table des matières détaillée. Les données chiffrées qui y figurent renvoient aux fiches et non aux pages, ce qui vous permettra d’étudier un point particulier non pas de manière isolée mais en contexte. Vous pourrez ainsi avancer à votre rythme, soit en suivant la progression du livre, soit en allant directement chercher l’information dont vous avez besoin. Et vous rencontrerez régulièrement de nombreux rappels et renvois vous permettant d’approfondir et d’enrichir encore tel ou tel point.


			Voilà. Vous disposez des clefs nécessaires pour vraiment pouvoir progresser en anglais. Je vous souhaite bon courage, mais avant tout, prenez du plaisir. Si, si, c’est possible. Alors, faites-vous confiance et … Enjoy.


			Keep Calm and Brush Up Your English ☺


			











			 


 


	

					Liste des principales abréviations présentes dans ce livre


					•	adj. ➙ adjectif


					•	aux. ➙ auxiliaire


					•	pl. ➙ pluriel


					•	qq. ➙ quelqu’un


					•	qqch. ➙ quelque chose


					•	sby. ➙ somebody


					•	sg. ➙ singulier


					•	sthg. ➙ something


					•	v-ed. ➙ verbe au past simple


					•	v-en. ➙ verbe au participe passé


					•	v-ing. ➙ verbe en -ing


				


			


		




		

			
Partie 1


			AUTOUR DU NOM
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			SÉQUENCE 1


			
Le déterminant



			► L’article défini – ici


			●	le – la – les – l’


			► L’article indéfini singulier – ici


			●	un – une


			► L’article indéfini pluriel – ici


			●	des – d’


			► L’article partitif – ici


			●	du – de la


			► Le démonstratifs ici


			●	ce – cette – ces


			► Le quantifieur (petites quantités) – ici


			●	peu de – un peu de – si peu de – trop peu de


			► Le quantifieur (grandes quantités) – ici


			●	combien – beaucoup – tant de – tellement – trop de


			► Les chiffres et les nombres – ici


			●	les cardinaux – les ordinaux – l’heure – la date


			► L’adjectif possessif – ici


			●	mon – ma – mes – ton – ta – tes…


			► Le pronom possessif – ici


			●	le mien – la mienne – les miens – les miennes…


		




		

			
1L’article défini singulier et pluriel



			

			What's the English for... [image: ]


			le – la – les – l’


			

			•	Tell the teacher you will be late tomorrow.


			•	The children will soon be on holiday.


			•	Where’s the butter? In the fridge.


			•	Ø sweets aren’t good for Ø teeth.


			•	I hate Ø tomatoes.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			1. Le – la – les – l’ ➙ the


			■ L’article défini se traduit par the devant un nom dénombrable (singulier ou pluriel), ou indénombrable (singulier), pourvu qu’il fasse référence à quelque chose ou à quelqu’un de précis ou d’identifié préalablement par le contexte ➙ on sait de qui ou de quoi l’on parle :


			[image: ] The policemen were furious. ➙ Les policiers étaient furieux.


			

			[image: ] Where’s the money I left on the table this morning? ➙ Où est l’argent que j’ai laissé sur la table ce matin ?


			■ The est donc impossible devant un nom indénombrable ou un nom dénombrable pluriel non identifiés. Il est alors remplacé par Ø :


			[image: ] Ø Salt is bad for health. ➙ Le sel est mauvais pour la santé.


			[image: ] Ø Roses have thorns. ➙ Les roses ont des épines.


			■ The s’emploie également :


			–	Devant les noms d’instruments de musique :


			[image: ] to play the piano ➙ to play the flute ➙ to play the guitar…


			–	Devant les mots exprimant une notion universelle connue de tous :


			[image: ] The sun ➙ The past and the present ➙ The Second World War…


			–	Devant les titres officiels (roi, président…). Mais attention : dès lors qu’il y a un nom ou un prénom, il n’y a plus de déterminant. C’est l’un ou l’autre :


			[image: ] The President of the USA mais Ø President Kennedy


			[image: ] The Queen of England mais Ø Queen Elisabeth


			–	Devant les noms de famille au pluriel :


			[image: ] The Smiths ➙ The Stevensons


			–	Devant les noms de fleuves, de mers et d’océans, de chaines de montagnes, de déserts :


			[image: ] The Mississippi (river) ➙ The Indian Ocean ➙ The Rockies ➙ The Sahara


			–	Devant les noms de pays, à condition :


			•	Que ce soient des noms pluriels : The USA – The Netherlands


			•	Qu’ils soient formés à partir d’un nom commun : The Czech Republic – The Dominican Republic – The United Kingdom


			–	Devant les mots hospital – school – prison uniquement pour faire référence au bâtiment :


			[image: ] The old prison was pulled down for unhealthiness. ➙ La vieille prison a été abattue pour cause d’insalubrité.


			[image: ] This is the school my children went to. ➙ C’est l’école dans laquelle mes enfants sont allés.


			–	Devant les mots bed et television pour faire référence au meuble :


			[image: ] Let’s put the bed under the window. ➙ Mettons le lit sous la fenêtre.


			[image: ] Put this vase on the television. ➙ Pose ce vase sur la télé.


			–	Et devant les mots train – car – bike – plane – boat… lorsqu’il s’agit du véhicule et non du moyen de transport :


			[image: ] The car you bought is too expensive for me. ➙ La voiture que tu as achetée est trop chère pour moi.


			[image: ] The train I took broke down twice between London and Leeds! ➙ Le train que j’ai pris est tombé 2 fois en panne entre Londres et Leeds !


			2. Le – la – les – l’ ➙ Ø


			Parfois, le déterminant défini français (le – la – les – l’) ne se traduit pas en anglais. Ce sera le cas :


			■ Devant les noms de repas :


			[image: ] What time is Ø breakfast? ➙ À quelle heure est le petit déjeuner ?


			[image: ] Ready for Ø lunch? ➙ Prête pour le déjeuner ?


			[image: ] Shall we go out for Ø dinner? ➙ On dîne dehors ?


			■ Devant la plupart des noms de pays (en dehors des exceptions mentionnées ci-dessus) :


			[image: ] Ø France ➙ Ø England ➙ Ø Sweden…


			■ Devant les noms de rues, de places, de bâtiments, de parcs, d’aéroports… :


			[image: ] Ø Oxford Street ➙ Ø Windsor Castle ➙ Ø Central Park ➙ Ø JFK Airport


			■ Devant les mots hospital – school – prison – bed – television – work dès lors qu’il s’agit d’exprimer une fonction :


			[image: ] He was sent to Ø prison after a bank robbery. ➙ Il a été incarcéré à la suite d’un casse.


			[image: ] It’s time to go to Ø bed. ➙ Il est l’heure d’aller au lit.


			[image: ] What’s on Ø TV tonight? ➙ Qu’est-ce qu’il y a à la télé ce soir ?


			■ Devant les mots train – car – bike – plane – boat – bus… précédés de la préposition by pour faire référence au moyen de transport :


			[image: ] to travel by train – by car – by bike – by plane – by boat – by bus.


			■ Terminons ce chapitre par un peu de sport J


			[image: ] to play Ø tennis – Ø basket ball – Ø football… ➙ to practise Ø judo – Ø karate…


		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Complétez ces phrases à l’aide de the ou Ø.


			

			1.	           Pope appeared in his bulletproof car.


			2.	She lives in            Germany but she works in            Netherlands.


			3.	She’s not interested in            money.


			4.	All            money she makes goes to            charities.


			5.	Can you pick me up at            Gatwick Airport tomorrow 6:30 pm?


			6.	Mum, where’s            chocolate you bought yesterday?


			7.	She has played            violin since her younger age.


			8.	We spent a lovely afternoon rowing down            Thames.


			9.	           Queen is to receive            Prime Minister next week.


			10.	How long have you been practicing            judo?


			[image: ] Test 2 | Même exercice.


			

			1.	Who will be            next president of            USA?


			2.	Pass me            butter please.


			3.	I love walking about in            Carnaby Street.


			4.	Shall we watch            television or go out to            pub?


			5.	What is            capital city of            Dominican Republic?


			6.	           JFK Airport is            New York’s international aiport.


			7.	Most people don’t devote enough time to            breakfast.


			8.	I’d love to play            piano but it’s too late for me to learn!


			9.	           milk has gone off – Don’t drink it.


			10.	“           future’s not ours to see” (Doris Day – « Que Sera Sera »).


			[image: ] Test 3 | Même exercice.


			 

			1.	I have left all            windows open and it’s pouring down!


			2.	           courage he showed really commanded respect.


			3.	He lacked            courage to tell her he was leaving her.


			4.	Go to            bed now!


			5.	We should change            television for a bigger one.


			6.	What’s on            TV tonight?


			7.	           President is visiting            city hospital.


			8.	           car has become a major family member!


			9.	Shall we go by            train or by            car?


			10.	There’s a rainbow when            sun shines after the rain.


		




		

			
2L’article indéfini singulier



			What's the English for... [image: ]


			

			un – une




			•	They have 2 children: a boy and a girl.


			•	Every morning, I have an orange for breakfast.


			•	How much is a euro against a dollar?


			•	“A” is a one-letter word.


			•	I have a university degree.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Commençons ce chapitre par un peu de phonétique…


			1. Un – une ➙ a


			■ Devant un mot commençant par une consonne :


			[image: ] I was given a computer for Xmas. ➙ On m’a offert un ordinateur pour Noël.


			[image: ] The teacher gave us a paper on the American history. ➙ Le professeur nous a donné un devoir sur l’histoire des États-Unis.


			■ Devant un mot commençant par les voyelles e – u prononcées [ju] :


			[image: ] a European country / a university / a unique fragrance


			■ Devant un mot commençant par la voyelle {o} lorsqu’elle se prononce [w] :


			[image: ] a one-way ticket


			2. Un – une ➙ an


			■ Devant un mot commençant par une voyelle :


			[image: ] an apple – an example – an idiot – an office – an undergraduate


			■ Devant les consonnes f – h – l – m – n – r – s – x lorsqu’elles sont épelées :


			[image: ] The word “film” begins with an “f”. ➙ Le mot « film » commence par un « f ».


			[image: ] An NGO is a non-governmental organization. ➙ Une ONG est une organisation non gouvernementale.


			■ Devant les mots heir – honest – honour – hour et leurs dérivés :


			[image: ] an heritage / an honest citizen / an hourly report


			3. Emploi de a – an


			Les points suivants concernent l’emploi du déterminant a – an. Les règles de phonétique énoncées ci-dessus ne sont naturellement pas remises en question. Ce qui suit concerne donc à la fois a et an :


			■ Devant un nom de profession ou de fonction au singulier :


			[image: ] He is an author. ➙ C’est un écrivain.


			[image: ] She is a lawyer. ➙ Elle est avocate.


			■ Sauf s’il s’agit d’un poste unique :


			[image: ]	Mary is Ø Head of the International Office. ➙ Marie est directrice des Relations Internationales.


			[image: ] Obama was Ø President of the USA from 2009 to 2017. ➙ Obama fut Président des États-Unis de 2009 à 2017.


			■ Pour exprimer une généralité :


			[image: ] For me, a good weekend is a family weekend. ➙ Pour moi, un bon week-end, c’est un week-end en famille.


			[image: ] A good job doesn’t necessarily mean a job that pays well. ➙ Un bon travail ne veut pas forcément dire un travail bien payé.


			■ Dans des énoncés négatifs :


			[image: ] I haven’t got a passport. ➙ Je n’ai pas de passeport.


			[image: ] I don’t care a damn. ➙ Je m’en fiche pas mal. (familier)


			■ Après les mots as – in – what – without :


			[image: ] As a student, you will get free admission. ➙ En tant qu’étudiant, vous ne paierez pas l’entrée.


			[image: ] He stared at me without a word. ➙ Il m’a regardée fixement sans dire un mot.


			■ Et enfin dans les expressions de fréquence ou de ratio :


			[image: ] Three times a week. ➙ Trois fois par semaine.


			[image: ] Twice a year. ➙ Deux fois par an.


			[image: ] 80 miles an hour. ➙ 120 kilomètres/heure.


			[image: ] €5 a kilo. ➙ 5 euros le kilo.


		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Compétez les phrases suivantes à l’aide de Ø – a – an.


			

			1.	The nurse checks his pulse once            hour.


			2.	Her father is            banker and her mother is            assistant.


			3.	He sells his potatoes €2            kilo.


			4.	We went to            one-man show last Saturday.


			5.	As            Prime Minister, he has to assume lots of responsibilities.


			6.	As            Minister, he has to assume lots of responsibilities.


			7.	She has just started            MBA at Columbia University.


			8.	I meet the boss twice            year to take stock.


			9.	She left without            coat on, although it was really cold.


			10.	I haven’t had                      minute for myself in weeks.


			[image: ] Test 2 | Même exercice.


			

			1.	It’s            honour to meet you, Sir!


			2.	Environment has become            universal issue.


			3.	We have            hour left before the next class. Let’s go for a walk.


			4.	No, love, China is not            European country but            Asian country.


			5.	They have registered            patent for            unique process.


			6.	Stop! It’s            one-way street!


			7.	What            stupid answer!


			8.	I haven’t got            clue!


			9.	As            president of the club, he is elected for 2 years.


			10.	Is Ms Smith            judge or            lawyer


			[image: ] Test 3 | Même exercice.


			

			1.	He sent me            FYI message.


			2.	He’s quite            honest guy.


			3.	As            Home Secretary, he should be in the field more often.


			4.	Elizabeth II became            Head of the Commonwealth in 1952.


			5.	Paul’s wife is            Head of            private high school.


			6.	After breaking his bone, he had to have            X-Ray.


			7.	You shouldn’t go out without            umbrella. It might rain.


			8.	I like            meat but only when it’s well-done.


			9.	She wasn’t there with us. What            pity!


			10.	What            strange story!


		




		

			
3L’article indéfini pluriel



			What's the English for... [image: ]


			

			d’ – de – des




			•	In our garden, we have Ø roses and Ø tulips.


			•	She kindly recommended some good places to visit in Tallinn.


			•	I’m afraid there aren’t any good hotels in this town.


			•	Are there any German speaking teachers in your business school?


			•	We have no pets at home.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Comme le montrent les exemples ci-dessus, l’article indéfini pluriel pourra se traduire en anglais de 4 façons différentes, selon le contexte.


			1. D’ – de – des ➙ Ø


			■	D’ – de – des se traduisent par Ø pour faire référence à une quantité indéterminée :


			[image: ] The city zoo mainly hosts Ø lions, Ø panthers and Ø tigers. ➙ Le zoo municipal héberge principalement des lions, des panthères et des tigres.


			■ Ou lorsqu’aucune précision n’est attendue car la quantité est évidente :


			[image: ] She’s got Ø lovely green eyes. ➙ Elle a de magnifiques yeux verts.


			2. D’ – de – des ➙ some


			■ Ils se traduisent par some lorsqu’il s’agit de leur donner un sens proche de certains, quelques :


			[image: ] I have some good friends who could help me. ➙ J’ai de bons amis qui pourraient m’aider.


			[image: ] I have some trinkets I’d like to get rid of. Are you interested? ➙ J’ai quelques bricoles dont j’aimerais me débarrasser. Ça t’intéresse ?


			■ Some s’emploie dans les phrases affirmatives :


			[image: ] Some children were playing in the park. ➙ Des enfants jouaient dans le parc.


			[image: ] I’ve got some eggs, I’ll make an omelette. ➙ J’ai des œufs, je vais faire une omelette.


			■ Ou interrogatives, lorsqu’il s’agit de proposer ou de demander quelque chose. La réponse attendue est généralement affirmative :


			[image: ] Would you like some more cookies? ➙ Tu re-veux des cookies ?


			[image: ] Could you give me some leaflets for our customers? ➙ Pourriez-vous me donner des brochures pour nos clients ?


			■ Some peut aussi annoncer other ou others pour scinder un groupe en deux :


			[image: ] Some students wanted to visit the castle, whereas other students preferred to go shopping. ➙ Certains étudiants ont voulu visiter le château, alors que d’autres ont préféré aller faire du shopping.


			[image: ] Some people really enjoyed the lecture, others left before the end. ➙ Certaines personnes ont vraiment apprécié la conférence, d’autres sont parties avant la fin.


			3. D’ – de – des ➙ any


			■ Any s’emploie dans les phrases interrogatives pour demander une information, un renseignement :


			[image: ] Are there any trains to Glasgow today? ➙ Est-ce qu’il y a des trains pour Glasgow aujourd’hui ?


			[image: ] Will there be any English-speaking lecturer tomorrow? ➙ Y aura-t-il un conférencier anglophone demain ?


			■ Et dans les phrases négatives, où il a le sens de pas de :


			[image: ] She is a loner – she doesn’t have any friends. ➙ C’est une solitaire – elle n’a pas d’amis.


			[image: ] There aren’t any good films on TV this week. ➙ Il n’y a pas de bons films à la télé cette semaine.


			

			[image: ]
 Attention : le verbe qui précède les combinaisons (hardly any) – (never… any) – (without any) est toujours à la forme affirmative car la négation est incluse de facto :


			[image: ] There were hardly any cabs available yesterday. ➙ Il n’y avait quasiment aucun taxi de libre hier.


			[image: ] I had never had any problems with her before though. ➙ Je n’avais pourtant jamais eu de problème avec elle auparavant.





			4. Pas de ➙ no


			■	Pas de peut également se traduire de façon plus catégorique en utilisant no + verbe positif :


			[image: ] She doesn’t have any friends. ➙ She has no friends. ➙ Elle n’a pas d’amis.


			[image: ] It’s such an easy rule: There are no exceptions at all! ➙ C’est une règle tellement simple : il n’y a absolument aucune exception !


			

			[image: ]
Rappel : some – any – no et leurs composés


			Les composés somebody (= someone) – somewhere – something – anybody (= anyone) – anywhere – anything – nobody (= no one) – nowhere – nothing sont régis par les mêmes règles d’emploi et de signe que some – any – no :


			[image: ] Can somebody help me? ➙ Quelqu’un peut-il m’aider ?


			[image: ] Does someone want to come with me? ➙ Quelqu’un veut-il venir avec moi ?


			[image: ]	Anybody in? ➙ Il y a quelqu’un ?


			[image: ] Does anybody know the answer? ➙ Est-ce que quelqu’un connait la réponse ?





			

			[image: ]



Attention : nobody – no one – nothing – nowhere sont toujours accompagnés d’un verbe à la forme affirmative :


			[image: ]	Nobody told me about your resignation. ➙ Personne ne m’a parlé de ta démission.


			[image: ] I have nowhere to go. ➙ Je n’ai nulle part où aller





		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Complétez à l’aide de some – any – no – Ø.


			

			1.	Jenny, is there            mail for me this morning? – No, Sir.


			2.	More and more people buy            electric cars.


			3.	Have you got            goodies left, or shall we order            ?


			4.	There were            policemen everywhere!


			5.	During our safari, we saw            wild animals.


			6.	I have forgotten to buy            matches for the BBQ!


			7.	I’m terribly afraid of            spiders.


			8.	I have bought            cherries to make a pie.


			9.	Could you please send us            extra leaflets?


			10.	Are there            seats left on the next flight to NY?


			[image: ] Test 2 | Synthèse : corrigez les fautes dans les exemples suivants.


			

			1.	He has a MBA from an university in California.


			 


			2.	I don’t like any coffee, but I love some tea.


			 


			3.	I don’t want coffee, but I’d love tea, please.


			 


			4.	In mythology, Cyclops was an one-eyed creature.


			 


			5.	Would you like any more cookies?


			 


			6.	People can’t live without a sport.


			 


			7.	The judo is good for the self-control.


			 


			8.	Can you spare me any time please?


			 


			9.	The Queen Elisabeth delivered a very moving speech.


			 


			10.	There weren’t no tickets left when we wanted to book our seats.


			 


			[image: ] Test 3 | Traduisez ces courtes phrases.


			

			1.	J’ai acheté des fleurs pour ta mère.


			 


			2.	Regarde, j’ai mis des pièces dans ma tirelire (piggy bank).


			 


			3.	Les petites filles aiment les histoires de princesses.


			 


			4.	Voici des formulaires. Vous pouvez les remplir ?


			 


			5.	Personne n’a voulu venir avec moi.


			 


			6.	Quelqu’un a-t-il vu ce qui s’est passé ?


			 


			7.	Je peux t’aider, je n’ai rien à faire ?


			 


			8.	Tu n’as aucune raison de t’inquiéter.


			 


			9.	Il y a quelqu’un à la porte. Va ouvrir.


			 


			10.	Il n’y a pratiquement aucun magasin dans ce village.


			 


		




		

			
4L’article partitif



			What's the English for... [image: ]


			

			du – de la           




			•	Do you want some milk or some sugar in your tea?


			•	We haven’t got any flour left.


			•	It’ll take Ø time for me to forget.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Comme son nom l’indique, l’article partitif s’emploie pour faire référence à une partie d’un tout indénombrable, donc singulier (du sucre, du temps, de l’amour…).


			L’anglais dispose pour cela des 3 déterminants Ø – some – any.


			1. Du – de la ➙ Ø


			■ Lorsqu’il n’y a aucune restriction de quantité. Ce sont le sucre – le temps – l’amour… de manière générale qui nous intéressent ici :


			[image: ] It takes Ø time and Ø love to bring up a child. ➙ Il faut du temps et de l’amour pour élever un enfant.


			[image: ] Will you have enough Ø energy to complete your project? ➙ Auras-tu suffisamment d’énergie pour mener à bien ton projet ?


			2. Du – de la ➙ some


			■ Avec some, il est question d’une certaine quantité de…


			[image: ] Can I have some tea, please? ➙ Est-ce que je peux avoir du thé ➙ un peu de thé s’il te plaît ?


			[image: ] It’ll take me some more time to finish. ➙ Il me faudra encore un peu de temps pour terminer.


			

			[image: ]
Attention : ne confondez pas :


			[image: ] Their distillery is specialised in Ø rum. ➙ Leur distillerie est spécialisée dans le rhum. (en général)


			[image: ] She always adds some rum into her batter. ➙ Elle ajoute toujours du rhum dans sa pâte. (une petite quantité de, une certaine quantité de)





			■ Some est fréquent dans les phrases affirmatives (voir p. 18, 19) :


			[image: ] It took him some courage to tell her the truth. ➙ Il lui a fallu du courage pour lui dire la vérité.


			[image: ] I forgot to buy some bread for dinner… ➙ J’ai oublié d’acheter du pain pour le diner.


			■ Et dans les phrases interrogatives lorsqu’il s’agit de demander ou de proposer quelque chose et que l’on attend – ou espère – une réponse positive :


			[image: ] Can you spare me some time please? ➙ Est-ce que tu peux me consacrer un peu de temps s’il te plait ?


			[image: ] Would you like some orange juice for breakfast? ➙ Tu veux du jus d’orange pour ton petit déjeuner ?


			■ Il est en revanche strictement impossible dans une phrase négative ➙ I don’t want some sugar in my tea, thank you.


			3. Du – De la ➙ any


			■ Any s’emploie également pour parler d’une certaine quantité de… mais cette fois dans les phrases interrogatives lorsqu’il s’agit de demander un renseignement ou de trouver une information :


			[image: ] Is there any milk left? ➙ Il reste du lait ?


			[image: ] Is there any vanilla in this cake, because I am allergic… ➙ Il y a de la vanille dans ce gâteau, parce que je suis allergique…


			■ Any s’emploie également derrière un verbe négatif avec le sens de {pas de} :


			[image: ] I never add any salt after cooking. ➙ Je n’ajoute jamais de sel après la cuisson.


			[image: ] She doesn’t have any patience with her children! ➙ Elle n’a aucune patience avec ses enfants !


			

			[image: ]
Attention : any peut aussi se rencontrer dans une phrase affirmative, mais dans ce cas, ce sera excusivement avec le sens de n’importe… :


			[image: ] You can call me any time. ➙ Tu peux m’appeler n’importe quand. / à n’importe quel moment.


			[image: ]	It’s not any whiskey! It’s a twenty-year-old! ➙ Ce n’est pas n’importe quel whisky ! c’est un vingt ans d’âge !





			

			[image: ]



Rappel : hardly – never – without + any sont toujours accompagnés d’un verbe à la forme affirmative :


			[image: ] We have hardly any money left on our bank account… ➙ nous n’avons presque plus d’argent sur notre compte en banque…


			[image: ] She’s a vegetarian: she never eats any meat. ➙ Elle est végétarienne : elle ne mange jamais de viande.





			4. Pas de ➙ no


			■ Comme pour l’article indéfini au pluriel (voir p. 20), il existe une version plus catégorique pour traduire pas de ➙ no + verbe positif.


			[image: ] I don’t have any time. ➙ I have no time ➙ Je n’ai vraiment pas le temps.


			[image: ] He doesn’t have any courage when it comes to tackling problems. ➙ He has no courage when it comes to… ➙ Il n’a aucun courage quand il s’agit de s’attaquer aux problèmes.


		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Choisissez entre Ø – some – any – no.


			

			1.	It took me            time to understand.


			2.	I don’t like            cow milk. I prefer            almond milk.


			3.	Could you give me            information about your new programme?


			4.	He didn’t want to give me            advice.


			5.	I’d love to raise            poultry.


			6.	She’s consumed with            jealousy.


			7.	He lacked            courage to talk to his boss.


			8.	Add            sugar. It’s not sweet enough.


			9.	Don’t worry, you can eat it, there’s            gluten in it!


			10.	            time is            money!


			[image: ] Test 2 | Complétez à l’aide d’un composé de some – any – no.


			

			1.	            ’s perfect!


			2.	Sorry, there’s            I can do for you.


			3.	            could do it. It’s as easy as A-B-C!


			4.	Don’t tell                      


			5.	Is there            I could do?


			6.	Can I do            for you?


			7.	Don’t let            in while I’m away, will you?


			8.	Has            found a bunch of keys?


			9.	I have left my mobile            in this room but I can’t find it                      


			10.	What would you like to drink?            would do. I’m so thrirsty!


			[image: ] Test 3 | Exercice de synthèse sur les fiches 1-4.


			

			1.	I go to            swimming-pool twice            week.


			2.	            kind of help would be welcome!


			3.	Have you got            brothers or sisters?


			4.	There is            at home. Where have they all gone?


			5.	            President Macron is paying an official visit to            United Arab Emirates.


			6.	As            Queen of England, Elizabeth II also reigns over            Commonwealth.


			7.	            in?


			8.	Her farm is specialized in            organic vegetables.


			9.	I don’t need            ’s help!


			10.	She never wears            trousers.


			[image: ] Test 4 | Traduisez ces énoncés.


			

			1.	Le temps, c’est de l’argent.


			 


			2.	S’il y a des mots que vous ne comprenez pas, demandez-moi.


			 


			3.	Il m’a fallu du temps pour comprendre son problème.


			 


			4.	Ne mets pas d’alcool dans le gâteau, c’est pour les enfants.


			 


			5.	Il reste de l’eau ? – Oui, tu en veux ?


			 


			6.	« N’importe quel client peut avoir une voiture de n’importe quelle couleur, pourvu qu’elle soit noire ». (H. Ford)


			 


			7.	On n’a presque plus d’essence !


			 


			8.	« La colère est mauvaise conseillère » (advisor).


			 


			9.	Donne-moi du sucre s’il te plaît.


			 


			10.	Passe-moi le sucre s’il te plaît.


			 


		




		

			
5Le démonstratif



			What's the English for... [image: ]


			

			ceci – cela – ce – ces – cet – cette – celui-ci – celle-ci – ceux-ci – celles-ci




			•	This little cottage is really nice. I love it!


			•	These flowers are so beautiful!…


			•	Stop that noise immediately!


			•	Those people are such a nuisance!


			•	Look, this is what you are going to do:…


			•	She is late this morning. That’s really strange.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Les adjectifs et pronoms démonstratifs this – that et leurs pluriels these – those permettent de traduire l’ensemble des d’adjectifs et pronoms démonstratifs français ceci – cela – ce – cet – ces – celui-ci – celle-ci – ceux-ci – celles-ci.


			Notez bien leur reprise en it – they – them (dans les tags par exemple).


			[image: ] This is a great restaurant, isn’t it? ➙ C’est un super restaurant, n’est-ce pas ?


			[image: ] These macarons are delicious– where did you get them? ➙ Ces macarons sont délicieux – où les as-tu achetés ?


			1. Ce – cet – cette – ces – ceci – cela – celui-ci – celle-ci – ceux-ci – celles-ci ➙ this – these


			■ This s’emploie devant un nom singulier, these devant un nom pluriel :


			[image: ] I love this place. ➙ J’adore cet endroit


			[image: ] These dancers are amazing. ➙ Ces danseurs sont extraordinaires.


			■ L’un et l’autre peuvent s’employer seuls : ils sont alors pronoms. This peut être accompagné de one ➙ this one. (these ones en revanche n’existe pas) :


			[image: ] Look at this! How nice! ➙ Regarde-moi ça ! Comme c’est joli !


			[image: ] Do you want this one? ➙ Tu veux celle-ci / celui-ci ?


			[image: ] These are really magic. ➙ Celles-ci / Ceux-ci sont vraiment magiques.


			■ This et These indiquent une proximité spaciale ou temporelle :


			[image: ]	Give me this magazine. ➙ Donne-moi ce magazine.


			[image: ] What are you doing this week-end? ➙ Que fais-tu ce week end ?


			■ Face à un interlocuteur, this permet d’indiquer une mesure, une estimation :


			[image: ] There was a spider in the bathroom this morning… It was… this big! ➙ Il y avait une araignée dans la salle de bain ce matin… elle était grosse… comme ça !


			■ This s’emploie enfin pour annoncer ce qui va suivre :


			[image: ] Look, this is what you’ll do: first… ➙ Écoute, voilà ce que tu vas faire : d’abord…


			2. Ce – cet – cette – ces – ceci – cela – celui-ci – celle-ci – ceux-ci – celles-ci ➙ That – those


			■ On utilise that devant un nom singulier et those devant un nom pluriel :


			[image: ] Who’s that girl over there? ➙ C’est qui cette fille là-bas ?


			[image: ] Can you see those 2 towers behind the trees? ➙ Tu vois ces deux tours derrière les arbres ?


			■ That et those peuvent s’employer seuls, comme pronoms, et that peut être accompagné de one ➙ that one (those ones n’existe pas) :


			[image: ] Those were the good old days… ➙ C’était le bon vieux temps…


			[image: ] I don’t like this car… that one over there looks a lot nicer! ➙ Je n’aime pas cette voiture… l’autre, là-bas, est bien plus jolie.


			■ That et those indiquent un éloignement spacial ou temporel :


			[image: ] Where does that heavy smoke come from? ➙ D’où vient cette épaisse fumée ?


			[image: ] Back in those days, life was easier and less stressful. ➙ En ce temps-là, la vie était plus simple et moins stressante.


			■ Au singulier, that peut être employé pour renvoyer à ce qui vient d’être dit :


			[image: ] Yes, I assure you! That’s what she said! ➙ Si, si, je t’assure, c’est ce qu’elle a dit !


			■ On le rencontre aussi avec le sens de si, tellement. Dans ce cas, il est fortement accentué à l'oral et toujours suivi d'un adjectif :


			[image: ] Come on, it’s not that bad… ➙ Allons, ce n’est pas si grave…


			[image: ] You should try harder – It’s not that difficult! ➙ Tu devrais faire des efforts – Ce n’est pas si difficile !


			■ Enfin, that – those + nom ou that – those + nom + of + pronom possessif permettent d’exprimer une opinion négative sur quelqu’un ou quelque chose - même en cas de proximité. À noter que la traduction sera plus « neutre » dans notre langue qui ne possède pas d’équivalent :


			[image: ] I don’t like those neighbours of ours… I don’t trust them actually. ➙ Je n’aime pas nos voisins… En fait, je ne leur fais pas confiance.


			[image: ] I really can’t stand that boyfriend of yours… ➙ Je ne supporte vraiment pas ton petit ami…


			[image: ] That’s it! / C’est tout !


			[image: ] That’s life! / C’est la vie !


			[image: ] Anything else? – No, that’s all. / Autre chose ? Non, c’est tout.


		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Compétez à l’aide de this – these – that – those.


			

			1.	I really don’t like            colour!


			2.	Is            you on            picture?


			3.	Life in            days was way easier!


			4.	What is            grinding noise?


			5.	            is Beverley, my youngest granddaughter.


			6.	I hate            manners of yours, Mark!


			7.	“Leave me alone’. –            ’s exactly what she told me!


			8.	            is a nice little English cottage.


			9.	Come on, your life is not            wretched, is it?


			10.	See            house over there down the road?            ’s where my whole family lives.


			[image: ] Test 2 | Même exercice


			

			1.	Could you please sign            document?


			2.	So,            is London! How do you like it?


			3.	I hope            exercise will help you understand the difference between this and that.


			4.	            film was so long and so boring!


			5.	Come on, don’t say                      


			6.	It can’t be            difficult! Let me try.


			7.	She’s late. –            ’s strange. She never is.


			8.	We could try            little hotel – if they have any vacancies,            is


			9.	OK, guys,            ’s all for today.


			10.	            potatoes are cold! Ugh!


		




		

			
6Les petites quantités



			What's the English for... [image: ]


			

			pas beaucoup de – un peu de – quelques – peu de – si peu de – trop peu de




			•	There weren’t many customers when the shop opened.


			•	Add a little salt – it’s tasteless.


			•	You have very little imagination!


			•	As a single mother, I have so little time for myself!


			•	We have too little bread left for tonight – go and get some please.


			•	Few American students want to come to France to study.


			•	We do have a few in our university, though.


			•	This restaurant had so few customers that they had to close down.


			•	Too few teenagers go for healthy food.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Pour faire référence à une petite quantité, il existe en anglais, comme en français d’ailleurs, deux approches : 


			–	soit verbe positif + peu de ➙ There’s very little pollution here.


			–	soit verbe négatif + beaucoup de ➙ There isn’t much pollution here.


			Dans ce chapitre, nous allons nous consacrer uniquement à la première forme. Nous reviendrons sur la seconde au cours du chapitre 7 consacré aux grandes quantités. (p. 37)


			1. Un peu (de) ➙ a little


			■ A little peut s’employer seul, comme pronom :


			[image: ] She worked a little and then went to bed. ➙ Elle a un peu travaillé, puis elle est allée se coucher.


			■ Il peut se placer devant un participe passé, éventuellement suivi de bit.


			[image: ] I felt a little (bit) disappointed by his attitude. ➙ J’ai été un peu déçue par son attitude.


			[image: ] I was a little (bit) tired, so I decided to stay at home. ➙ Je me sentais un peu fatiguée, donc j’ai décidé de rester à la maison.


			■ Ou encore devant un nom :


			[image: ] Can I offer you an ice cream? I have a little money left… ➙ Je peux t’offrir une glace ? Il me reste un peu d’argent…


			[image: ] We have a little time before boarding the plane – Let’s walk around. ➙ On a un peu de temps avant l’embarquement – Faisons quelques pas.


			2. Quelques ➙ a few


			■ L’équivalent de a little au pluriel est a few :


			[image: ] She has a few friends she knows she can rely on. ➙ Elle a quelques amis sur lesquels elle sait pouvoir compter.


			[image: ] Give me a few coins for the vending machine. ➙ Donne-moi quelques pièces pour le distributeur.


			■ Il peut également s’utiliser seul, comme pronom :


			[image: ] Were there many students with you? – No, just a few. ➙ Il y avait beaucoup d’étudiants avec toi ? – Non, juste quelques-uns.


			[image: ] A lot of tourists had signed up, but just a few eventually turned up. ➙ Beaucoup de touristes s’étaient inscrits, mais au final, seuls quelques-uns sont venus.


			3. Peu de ➙ little – few


			

			[image: ]
Attention : peu de en français s’emploie indifféremment devant un nom singulier ou un nom pluriel, alors que l’anglais utilise deux déterminants différents.


			■ Peu de se traduit par little + nom au singulier :


			[image: ] There’s very little pollution in the mountains. ➙ Il y a très peu de pollution en montagne.


			[image: ] I have very little sympathy for such people! ➙ J’ai très peu de compassion pour ce type d’individus !


			■	Et par few + nom au pluriel :


			[image: ] Unfortunately, very few people accepted her invitation. ➙ Malheureusement, très peu de gens ont accepté son invitation.


			[image: ] In our city, very few shops are open on Sundays. ➙ Dans notre ville, très peu de magasins sont ouverts le dimanche.





			4. Si peu de – tellement peu de ➙ so little – so few


			■ so little + nom singulier


			[image: ] He shows so little concern for the others… ➙ Il se préoccupe tellement peu des autres…


			[image: ] We had so little time to prepare it all that it was a real flop! ➙ On a eu si peu de temps pour tout préparer que ce fut un véritable fiasco !


			■ so few + nom pluriel


			[image: ] That tree gives so few apples! I can’t even make a pie! ➙ Ce pommier donne si peu de fruits ! Je ne peux même pas faire une tarte !           


			[image: ] He summed it all up in so few words that we were dumbfounded➙ Il a tout résumé en si peu de mots que nous sommes restés sans voix.


			5. Trop peu de ➙ too little – too few


			■ too little + nom singulier


			[image: ] I have too little time to go back home – I’ll have lunch in office. ➙ J’ai trop peu de temps pour rentrer – Je vais déjeuner au bureau.


			[image: ] I have too little energy to finish tonight. ➙ J’ai trop peu de courage pour terminer ce soir.


			■ too few + nom pluriel


			[image: ] The teacher gave us too few examples… ➙ Le professeur nous a donné trop peu d’exemples…


			[image: ] I have found too few books on the subject. I will have to check on the Internet. ➙ J’ai trouvé trop peu de livres sur le sujet. Je vais devoir vérifier sur internet.


		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Complétez à l’aide de little – a little – so little – too little – few – a few – so few – too few. Plusieurs réponses sont parfois possibles.


			

			1.	There’s            light! I can’t see anything!


			2.	Our sampling is based on            interviewees to be significant.


			3.	She has            patience with her children!


			4.	We spent            time in New York. That was great!


			5.	We visited            interesting places.


			6.	But unfortunately, we had            time to see everything!


			7.	I really need            more time to produce a good job!


			8.	He tried to give me            explanations, but very            of them were acceptable.


			9.	“Try            Tenderness” (a song by Otis Redding)


			10.	She has            self-confidence!


			[image: ] Test 2 | Comment traduiriez-vous les mots en caractères gras ?


			

			1.	J’ai trop peu de temps libre           


			2.	Il a si peu d’amis !           


			3.	Il lui manque un peu de motivation pour réussir.


			 


			4.	J’ai si peu de temps pour moi.           


			5.	Nous avons rencontré quelques randonneurs en chemin.


			 


			6.	Peu de gens connaissent sa vraie valeur !           


			7.	Si peu de gens sont venus à son vernissage           


			8.	Nous étions trop peu pour un bus. Ils ont dû annuler.           


			9.	Si tu as un peu de temps ces jours-ci, passe me voir.


			 


			10.	Merci pour ces fleurs magnifiques ! – C’est si peu.           


			[image: ] Test 3 | Certaines phrases contiennent des erreurs. 
Pouvez-vous les corriger ?


			

			1.	There were little people on the streets this morning.


			 


			2.	If I have little time, I will try to fix it for you.


			 


			3.	We unfortunately have a little information on the situation.


			 


			4.	There are still few seats available, but we have to hurry.


			 


			5.	She has made a few progress unfortunately.


			 


			6.	I still have few more things to do and then we can go.


			 


			7.	The club had a few members, so they had to close down.


			 


			8.	The manager said very little about his meeting with the union.


			 


			9.	Many are called but a few are chosen!


			 


			10.	There’s unfortunately a very little hope of finding the victims under the rubble.


			 


		




		

			
7Les grandes quantités



			What's the English for... [image: ]


			

			combien – beaucoup – tellement – trop




			•	How much milk do your cows give?


			•	Have you received much information on their project?


			•	We have so much work to do!


			•	There’s too much wind for a walk!


			•	How many children do you have?


			•	She’s really nasty, so she doesn’t have many friends.


			•	A lot of students are willing to take a gap year abroad.


			•	There were so many people that we could hardly see the stage.


			•	There are too many cars on that highway.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			1. Combien ➙ how much – how many


			■ La question peut porter sur une durée :


			–	how much + nom au singulier


			[image: ] How much time does it take to go to Paris by car? ➙ Il faut combien de temps pour aller à Paris en voiture ?


			–	how many + nom au pluriel


			[image: ] How many years did it take you to fix up this house? ➙ Il t’a fallu combien d’années pour retaper cette maison ?


			■ Sur une quantité :


			–	how much + nom au singulier


			[image: ] How much butter is there in this cake? Don’t forget I’m on a diet! ➙ Combien de beurre y a-t-il dans ce gâteau ? N’oublie pas que je suis au régime !


			–	how many + nom au pluriel


			[image: ] How many eggs do you need? ➙ Combien d’œufs te faut-il ?


			■ Ou sur un prix. Mais dans ce cas, seul how much peut être utilisé, même si la question porte sur un nom pluriel :


			[image: ] How much is it ? ➙ ça coûte combien ?


			[image: ] How much are these shoes? ➙ Combien coûtent ces chaussures ?


			2. Beaucoup ➙ a lot of – lots of


			■ Bien plus fréquents que much et many que nous verrons ci-dessous, a lot of et lots of sont les « couteaux suisses » de la traduction de beaucoup : phrases affirmatives, interrogatives, négatives, au singulier, au pluriel, à l’écrit, à l’oral : ils sont de toutes les situations et remplacent souvent much et many.


			[image: ] I haven’t got a lot of time for parties. ➙ Je n’ai pas beaucoup de temps à consacrer aux soirées.


			[image: ] We had lots of fun. ➙ On s’est beaucoup amusés.


			[image: ] A lot of people were protesting on the streets. ➙ Il y avait beaucoup de manifestants dans les rues.


			■ A lot of et lots of sont synonymes, mais le verbe qui suit s’accorde avec le nom :


			[image: ] A lot of children love sweets. ➙ Beaucoup d’enfants aiment les bonbons ➙ accord avec enfants.


			[image: ] There is lots of noise in here! ➙ Il y a beaucoup de bruit ici ! ➙ accord avec noise.


			3. Beaucoup ➙ much – many


			■ Much et many s’utilisent de préférence dans des phrases interrogatives ou négatives. Ils appartiennent à un registre plus soutenu que lots of.


			■ Ils peuvent s’employer seuls, comme pronom, lorsque le nom sur lequel ils portent est sous-entendu ou qu’il vient d’être employé :


			[image: ] Do you have any free time this weekend? – No, not much. ➙ Tu as du temps libre ce week-end ? – Non, pas trop.


			[image: ] How many of your students passed their exams? – Not many, unfortunately! ➙ Combien de tes étudiants ont validé leurs examens ? – Pas beaucoup, malheureusement.


			■ Much est suivi d’un nom singulier :


			[image: ] We haven’t had much sun so far. ➙ On n’a pas eu beaucoup de soleil jusqu’à présent.


			[image: ] Do you have much work for tomorrow or can we consider an evening out? ➙ Tu as beaucoup de travail pour demain ou on peut envisager de sortir ?


			■ Il peut aussi avoir valeur d’adverbe, précédé dans ce cas de very :


			[image: ] I won’t ask you much. ➙ Je ne vais pas te demander grand-chose.


			[image: ] I like this place very much! ➙ J’adore cet endroit !


			■ Many s’emploie devant un nom pluriel :


			[image: ] Not many people came to the opening ceremony. ➙ Peu de gens sont venus à l’inauguration.


			[image: ] Just take a small bag – you won’t need many things. ➙ Prends juste un petit sac – tu n’auras pas besoin de beaucoup de choses.


			■ Much et many servent également de support à d’autres outils quantitatifs. La règle singulier (much) – pluriel (many) reste donc valable dans les points suivants (4. et 5.).


			4. Tant de – tellement de ➙ so much – so many


			■ So much + nom singulier et so many + nom pluriel s’emploient soit dans une proposition indépendante :


			[image: ] I have so much work to do! ➙ J’ai tellement de travail !


			[image: ] She has visited so many places! ➙ Elle a visité tellement d’endroits !


			■ Soit dans une subordonnée de conséquence ➙ tellement de… que :


			[image: ] He had eaten so much chocolate that he was sick all night! ➙ Il avait mangé tellement de chocolat qu’il a été malade toute la nuit !


			[image: ] There are so many places I’d like to visit! ➙ Il y a tellement d’endroits que j’aimerais visiter !


			5. Trop de ➙ too much – too many


			■ too much + nom singulier et too many + nom pluriel :


			[image: ] Close the blinds, there’s too much sun. ➙ Baisse les stores, il y a trop de soleil.


			[image: ] There are too many tourists in our village in the summertime! ➙ Il y a trop de touristes dans notre village en été !


			

			[image: ]
Attention : ne confondez pas too much et much too !


			■ too much + nom singulier ➙ trop de :


			[image: ] I don’t want to spend too much time on this project. ➙ Je ne veux pas passer trop de temps sur ce projet.


			■ much too + adjectif ➙ far too + adjectif ➙ beaucoup trop – bien trop :


			[image: ] This exercise is much too difficult for me. I can’t do it! ➙ Cet exercice est bien trop difficile pour moi. Je ne sais pas le faire !


			[image: ] It’s much too far to walk. Let’s take the car. ➙ C’est bien trop loin pour y aller à pied. Prenons la voiture.





			

			[image: ]



Attention : trop + adjectif ➙ too… et rien d’autre !


			[image: ] He’s too career-minded to be a good boss. ➙ Il pense bien trop à sa carrière pour faire un bon patron.


			[image: ] It’s too late… ➙ C’est trop tard…





			6. Et les autres…


			■ Dans un registre plus familier encore, et qui pourrait se traduire par des tas de – plein de – pas mal de – des tonnes de…, on trouve aussi, surtout à l’oral plenty of – loads of – quite a lot of – quite a few – quite a bit (of) :


			[image: ] It took me quite a bit of time. ➙ Ça m’a pris un sacré bout de temps.


			[image: ] I have quite a few records of the 60s at home. ➙ J’ai plein de disques des années 60 chez moi.


			[image: ]	Much to my regret… / À mon grand regret…


			

		




		

			À vous de jouer (réponses ici)


			[image: ] Test 1 | Complétez à l’aide de too – too much – too many – much too (le slash (/) signifie que 2 réponses sont attendues).


			

			1.	You drink            coffee. You should cut back a little!


			2.	She’s            /            kind. She can never say “no”!


			3.	            information kills information.


			4.	He gave me            advice! Now I am lost!


			5.	Today,            very young people are phone-addicts!


			6.	You are            /            touchy. It’s unbearable!


			7.	You eat            !


			8.	This car is            /            small for you and your long legs!


			9.	Don’t expect            pieces of advice from the others.


			10.	I’m            /            tired to go on. I need a break!


			[image: ] Test 2 | Complétez ces phrases en traduisant les mots entre parenthèses.


			

			1.	We can’t go out. There’s            wind. (trop de)


			2.	What a nice car!            does it cost? (Combien)


			3.	She made                      mistakes that she got a zero! (tellement de)


			4.	We have            homework. (bien trop de)


			5.	I have            stuff (trucs) to do for tomorrow. (plein de)


			6.	I don’t like that boy            (beaucoup)


			7.	We have            exercises to do this week end. (plein de)


			8.	I don’t have            free time during the week. (beaucoup)


			9.	We didn’t ski            (beaucoup) because there wasn’t            snow. (beaucoup)


			10.	There are            weeds in our garden! (tellement de)


			[image: ] Test 3 | Traduisez les groupes de mots suivants.


			

			1.	Beaucoup trop haut.           


			2.	Trop d’informations.           


			3.	Tellement d’endroits.           


			4.	Tellement d’attention.           


			5.	Plein d’énergie.           


			6.	Des tas d’amis.           


			7.	Trop cher.           


			8.	Bien trop de gens.           


			9.	Un bon paquet de livres.           


			10.	Bien trop de vent.           


			[image: ] Test 4 | Même exercice.           


			

			1.	Combien de temps ?           


			2.	Combien coûtent ces bottes ?           


			3.	J’ai tellement de choses à faire !           


			4.	Il dépense tellement d’argent !           


			5.	Combien de minutes y a-t-il dans une heure ?


			 


			6.	Combien d’argent épargnons-nous (to save) chaque mois ?


			 


			7.	Tu as du temps ? – Non, pas beaucoup.


			 


			8.	C’est combien ?           


			9.	Combien coûte ce jean?           


			10.	Tu as des idées sur le projet ? – Non, pas beaucoup.


			 


		




		

			
8Les chiffres et les nombres cardinaux



			What's the English for... [image: ]


			

			1 – 2 – 3…           




			•	Three to nil.


			•	Room five O six.


			•	Nineteen sixty-five.


			•	Two hundred and ten.


			•	Hundreds of people.


			•	Three thousand and forty-nine million.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Les cardinaux sont les chiffres et les nombres que vous énoncez lorsque vous comptez (1, 2, 3…). Mais attention : derrière cette apparente simplicité se cachent souvent des exceptions, voire des pièges.


			1. Zéro


			Il existe plusieurs traductions de notre zéro.


			■ Zero lorsqu’il s’agit d’indiquer une quantité nulle ou une température. Remarquez que le nom qui suit est au pluriel… :


			[image: ] She made zero mistakes. ➙ Elle a fait 0 faute.


			[image: ] The temperature this morning was zero degrees. ➙ Il faisait 0 ce matin.


			■ Nil pour annoncer un score (politique, sportif…)


			[image: ] The project was approved with fourteen votes to nil. ➙ Le projet a été adopté par 14 voix à 0.


			[image: ] Brazil beat Honduras six-nil. ➙ Le Brésil a battu le Honduras 6-0.


			■ Love remplace nil pour les sports de raquettes (tennis, squash, badmington …)


			[image: ] Thirty-love. ➙ 30 – 0. / Forty-love. ➙ 40 – 0. / Game – Set – Match. ➙ Jeu – Set et Match. J


			■ Nought point… ou O point… pour un nombre decimal. (Il se lit zéro virgule…en français) :


			[image: ] The price index increased by nought point ten percent. ➙ L’indice des prix a augmenté de 0,10 %.


			■	O, prononcé comme la lettre O, dans les adresses, les numéros de téléphone, les numéros de vols, de chambres d’hôtel…


			■ À l’oral, un numéro de téléphone s’énonce chiffre par chiffre, sauf en cas de doublon ➙ double 2 :


			[image: ] Three O nine Oxford Street. ➙ 309 Oxford Street.


			[image: ] My phone number is O six O four nine two double one. ➙ Mon numéro de portable est le 06 04 92 11.


			[image: ] Flight AF six O two to New York. ➙ Vol AF 602 pour New York.


			2. De 1 à 10 : pas de difficultés


			3. De 11 à 19


			■ Règle générale ➙ chiffre des unités + teen ➙ fourteen – sixteen – nineteen…


			■ Formes particulières ➙ eleven – twelve – thirteen – fifteen – eighteen.


			4. De 20 à 99


			■ Règle générale ➙ chiffre des dizaines + -ty + (-) + chiffre des unités ➙ sixty-two – seventy-eight – ninety-nine.


			■ Formes particulières ➙ thirty – forty – fifty – eighty


			5. De 100 à l’infini


			■ Hundred (100) – Thousand (1000) – Million (million) – Billion (millard) obéissent tous les 4 aux règles suivantes :


			–	Présence obligatoire de and lorsqu’ils sont directement suivis d’un chiffre ou d’un nombre compris entre 1 et 99 :


			[image: ] Three hundred and twenty-eight. ➙ 328.


			[image: ] One thousand and sixteen. ➙ 1016.


			[image: ] Two million and ninety-one. ➙ 2 000 000 091.


			[image: ]	Mais : Five thousand Ø nine hundred. ➙ 5900.


			–	Lorsqu’ils sont précédés d’un chiffre, ils sont invariables : ➙ 3 hundred – 6 thousand – 9 million


			–	En revanche, ils prennent la marque du pluriel lorsque la quantité n’est pas précisée ➙ Hundreds of… ➙ des centaines de… / Thousands of… ➙ des milliers de… / Millions of… ➙ des millions de…


			–	Dozen suit la même règle ➙ 3 dozen eggs mais dozens of eggs. À noter qu’il sert souvent d’équivalent approximatif du mot dizaine en français.


			■ En présence de first – last – next, l’ordre des mots est le suivant : first – last – next + chiffre + nom :


			[image: ] The next 3 years. ➙ Les 3 prochaines années.


			[image: ] The first 2 days. ➙ Les 2 premiers jours.


			6. Parlons argent maintenant…


			■ Lorsque l’unité monétaire est écrite en toutes lettres, l’ordre des mots est le même qu’en français ➙ 5 million euros – dollars – pounds – yens.


			■ En revanche, s’il s’agit du sigle il se place obligatoirement devant le chiffre, mais cela n’a aucune répercussion à l’oral ➙ €5m ➙ 5 million euros. / $5m ➙ 5 million dollars. / £5m ➙ 5 million pounds. / ¥5m ➙ 5 million yens.


			7. Quelques règles de ponctuation pour terminer


			■ La virgule permet de découper les nombres élevés en tranches de 3. Elle est naturellement muette à l’oral :


			[image: ] 9, 548 ➙ nine thousand five hundred and forty-eight.


			[image: ] 3, 769, 432 ➙ three million seven hundred and sixty-nine thousand four hundred and thirty-two.


			[image: ] Let’s Sing a Song


			

			[image: ] One, Two, Buckle My Shoe


			[image: ] Three, Four, Knock at the Door,


			[image: ] Five, Six, Pick up Sticks,


			[image: ] Seven, Eight, Lay them Straight,


			[image: ] Nine, Ten, Do it Again…


		




		

			
9Les chiffres et les nombres ordinaux



			What's the English for... [image: ]


			

			1er – 2e – 3e…




			•	The first – the second – the third.


			•	The eleventh – the twelfth – the thirteenth – the fourteenth.


			•	The twenty-first – the forty-second.


			•	The one hundredth.


			•	Open your books Ø p. 28.


			•	Read Ø chapter 5.


			

			


[image: ] Pour aller plus loin


			Les ordinaux permettent d’établir un classement, une hiérarchie, d’écrire des fractions et même… de donner un nom aux rois !


			Règle générale ➙ the + cardinal + th ➙ the seventh ➙ 7th / the twenty-fourth ➙ 24th.


			Mais les exceptions sont nombreuses !


			1. Du 1er au 19e


			■ The first (1st) – the second (2nd) – the third (3rd) – the fourth (4th) – the fifth (5th) – the sixth (6th) – the seventh (7th) – the eighth (8th) – the ninth (9th) – the tenth (10th) – the eleventh (11th) – the twelfth (12th) – the thirteenth (13th) – the fourteenth (14th) – the fifteenth (15th) – the sixteenth (16th) – the seventeenth (17th) – the eighteenth (18th) – the nineteenth (19th)


			2. Du 20e au 99e


			■ Nombre des dizaines + ordinal de 1 à 9.


			[image: ] The sixty-fourth / the seventy-sixth / The eighty-seventh / The fifty-second / The ninety-third.


			

			[image: ]
Attention : pour les dizaines pleines : -y ➙ -ieth


			[image: ]	the twentieth – the fortieth – the ninetieth…





			3. Du 100e à l’infini


			■ the (…) hundred ou the (…) thousand + and + ordinaux 1 à 99.


			[image: ] The (one) hundred and fifteenth ➙ 115th / The (one) thousand and third ➙ 1,003rd / the two thousand and seventy-second ➙ 2, 072nd. 


			■ Dans certains cas, le déterminant the est absent, comme devant des indications de type : Ø chapter 9 / Ø page 27.


			■ Il peut également être remplacé par un adjectif possessif :


			[image: ] His second wife was my cousin. ➙ Sa seconde épouse était ma cousine.


			[image: ] She spent her fifth academic year in a university in Africa. ➙ Elle a passé sa cinquième année dans une université en Afrique.


			■ Ou par un cas possessif :


			[image: ] My father’s first car was a Ford. ➙ La première voiture de mon père était une Ford.


			[image: ] Paul’s second son will take over the family business ➙ Le second fils de Paul va reprendre l’affaire familiale.


			■ Enfin, les ordinaux servent aussi à former les fractions. Les règles de formation sont exactement les mêmes sauf que le dernier élément peut prendre la marque du pluriel :


			[image: ] The two thirds ➙ les deux tiers. / The three fourths ➙ les trois quarts.


			[image: ]	Et pour la petite – et la grande – Histoire


			[image: ] Henri the Fourth ➙ Henri IV


			[image: ] Louis the Fourteenth! ➙ Louis XIV J
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